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◇“我等の生業”

◇出席報告

会員 70(64)名 出席 46名

出席率 71．88％

前回 2月17日 （修正出席率) 100%
◇お誕生日祝福

西川君(2/12)、釜谷君(2/15)、足立君(2/16)、

堀江君(2/16)、今井君(2/18)、大谷夫人(2/18)

◇ニコボックス

水野賀続君卓話をさせて頂きます。

今西幸一君 19RC合同麻雀会の折、麻雀会

のメンバーの方々はもちろんの事、親睦委員

会の松島様、小杉様、三輪様には大変お世話

になりました。特に集計は早く行われ、他ク

ラブからも好評でした。太旧茂様、鷲野様

もかけつけて下さり、感謝しております。尚、

成田様と当クラブの優勝も花をそえました。

小杉啓彰君早退します。

長保保明君早退お詫び

成田良治君 19RC合同麻雀会で優勝しまし

た。

西川豊長君私はこの度定年により公証人

を退職しました。在職中は大変お世話になり

まして誠に有難うございました。今後は弁謹

士の登録をして法律事務に従斗#する所存であ

りますので、宜しくお願い1;IIし上げます。誕

生日祝い。

上野保君2/9におじいさんになりました。

男の子でした。バンザイ！

山本眞輔君ホームクラブ御雌沙汰しまし

た。

今井浩壷君、釜谷健一君ニコニコデー

に協力して。誕生日祝い。

大谷和雄君ニコニコデー協賛。夫人誕生

日祝い。

安藤銀之助君、市原数男君、加藤大豊君、

菊池昭元君、小山雅弘君、黒野貞夫君、

平成5年2月23日(火)晴／曇

へ
松島孝彰君、宮尾紘司君、三好親君、

奥村登喜朗君、竹内眞三君、和田正敏君、

渡辺辰夫君、吉田節美君本日はニコニ

コデーです。

足立一成君誕生日祝い。

堀江宏輝君誕生日祝い。結婚記念日祝い。

◇山本副幹事報告

1 .*I=I例会終了後、理酬役員会を開｛{|!いた

しますので、理馴役員の方は2F橘のl111に

お集まり下さい。

2．名古屋和合RCより20周年記念誌と米山奨

学会より米山奨学会史(1967～92)を欺いて

おりますのでご覧~ドさい。

3． ’五l|際大会メルボルン(5/23)に参加御希望

の方は事務局までおI:|:1し出下さい。

◇大谷会長挨拶

世界理解

2月は世界理解月間です。「まことの幸桶は

人助けから」という視点で、世界全休の理解

と平和に焦点を合わせる月です。また、本日

はロータリーのfll立記念日であり、1983年以来、

この日を世界理解と平和の日と定められまし

た。

冷戦終結後は、国迎をI|:'心に新しい国際秩

序が確立されるのがよいのですが、欧州、北

米、東アジアの三つの地域ブロックごとの経

済・政治・fli事秩序形成へと向かい始めてい

ます。アメリカは、共和党から民主党へ政権

が交代し、46才のクリントン大統領が選ばれま

した。「チェンジ（変化)」をスローガンに掲

げた蒲い政治家に国民は、「アメリカ碑生」の

願いを託しました。こういった世界に対する

日木の役割はますます大きくなります。世界

の経済成長への索引車となるのは当然ですが、

今問題になっている地球喋境や国連平和維持

活動への参加及び貢献が求められています。

先進諸国と、束・東南アジア諸国の実質綴

へ
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迎よく入会4年'二|に、同業者の団体で、北欧

3ケI玉|とロンドン、パリと旅行する機会があり、

旅行の最終日パリで「SUDDEPARIS－パ

リ南ロータリークラブ」を訪問した。

外国語がほとんど話せないのに、少し英語

が話せるといったばっかりに、親切なメンバー

や、英会話が_上手いというメンバーが近くに

坐り種々英語で話しかけて来るので、悪戦苦

闘したが、外国のロータリークラブ訪問と、バ

ナーを無事持ち帰ることが出来た。

済成長率はすべてアジア諸I型Iが上廻っていま

す。この地域安定化へも日本は積極的役剖を

果たす必要があります。

困ったことは、日本の政治、外交、国|蝶貢

献など国全体のあり方について、「日本はすぐ

れているからそこから学ぼう｡」といった評11li

を聞くことが少ないことです。「ハイテクノロ

ジー国家」として優れたものを持ちながら、国

全体として批判されることが多くあります。理

解するための思いやりに欠けているのでしょ

うか。

◇講演

無 題

会員 水野賀統瀦

溌
1)チャーターメンバーについて

設立総会から3ケ月位たち、初めての名古

屋東RCとの合同例会の席上、東RCの先靴メ
ンバーから私の「バッヂ」がチャーターメン

バーのバッヂではないと教えられて、ロータ

リーのバッヂにも種々の種類があることを認

識した。

確かに設立総会にメンバーとして加入した

が、その山を持って特別扱いを受けるとすれ

ば、好ましいことではないと思っている。

2)SAAの頃

入会2年目にSAAになって、例会の進行係

となった。当時はロータリーソングの伴奏は

テープでやっていたが、厚生年金会館の係員

がテープを入れ間違えたII*、直ちに指示出来

る様ロータリーソングの前奏を憶えることに

した。しかしなかなか憶えられないので、そ

れぞれのソングの前奏に、「奉仕の理想→吹奏

楽団、我業の生業→明治大学の歌、それでこ

そロータリー→街の自転IIi」という様に別の

名前をつけて憶えた。

万全の体制ではあったが、係員の入れ間違

いは一回もなく、この努力は全くの徒労であ

った。

3)外国の例会

3年4年を経えると、会員が持ち帰った他

クラブの「バナー」がしだいに増えて来た。

機会があれば、 1つ位は「バナー」を持っ
てきたいなという気持ちと外国のロータリー

例会も訪問してみたいと思っていた。

‘晶霧"鰯誇騒罎畢9，塁鱒鰯19RC合同麻雀会‘･霊…"鰯密塁審墨『

（於：八勝館2/18(*)P.M.4:30～）

親睦活動委員の方々のご協力を頂き、お陰

様で無事ホスト役を務めることができました。

へ

成績の方はホストにもかかわらず、個人戦

では成閲君が、け|休戦でも当クラブが優勝と

すばらしい結果を修めることとなりました。
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◇2月度理事役員会議題

1．新入会員候#lli者の件。

2．小坂井君長jﾘl欠席の件。

3．会員増強の件。

◇例会変更のお知らせ

名古屋名北RC 3/3(水)fll立12州年記念例会

及びI,DMの為1711#30分より

名古屋空港RC 3/8(月)東尾張分区1.M全員

登録の為、ホテルナゴヤキャッ

スルにて14時より

名古屋和合RC 3/10(水)創立21周年記念例会

の為、18時30分より

◇次回例会（3月2日）

荊演 “心の健康一一右脳を良くするCD"

講師 片山浩久氏

◇次々回例会（3月9日）

友愛の日（立食）
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